
EXPTE. D G.2?2.3 /09-10 

Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos 
Aires 

RESUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo Provincial para que, por medio del Ministerio de 
Desarrollo Social, se sirva informar por escrito y a la brevedad sobre los 
siguientes puntos: 

i. 	Sobre el monto exacto de la deuda que el Ministerio de Desarrollo 
Social mantiene con los proveedores de los comedores escolares. 
Si se está cumpliendo con el servicio de alimentación SAE (Servicio 
de Alimentación Escolar) que prestan los comedores escolares. 
Sobre las medidas que el Ministerio tomará en caso de interrupción 
del servicio por parte de los proveedores de los comedores escolares 
de la provincia, como ha anunciado el día 22 de febrero del corriente 
ario la Asociación de Prestadores de Servicios a Comedores 
Escolares. 

iv. 	Sobre los valores que la provincia está pagando actualmente a los 
proveedores del servicio de los comedores escolares y las 
perspectivas de actualizar estos valores, dado el aumento de la 
canasta básica de alimentos. 
Qué controles ejerce el Ministerio sobre la calidad del servicio de los 
comedores escolares 

vi. 	Cualquier otra información de importancia relacionada con el tema 
en cuestión. 



Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

FUNDAMENTOS 

La Asociación de Prestadores de Servicios a Comedores Escolares de la 

provincia de Buenos Aires ha denunciado, días pasados, que la provincia 

adeuda 350 millones de pesos por el servicio de alimentación escolar que 

reciben los alumnos de escuelas públicas de nuestra provincia. 

La deuda que la provincia mantiene con los proveedores de comedores 

escolares ha puesto el servicio en peligro. Esta situación, de por sí anómala, se 

vuelve más peligrosa en momentos en que el aumento de precios de alimentos 

ha provocado una mayor asistencia a los comedores, que se vuelven un lugar 

estratégico para garantizar la alimentación de las niñas y niños en edad 

escolar. De hecho, la provincia, a través del SAE (Servicio de Alimentación 

Escolar) cubre la alimentación de más de 4 millones de chicos en más de 

10.000 centros educativos. Para muchos de ellos, es la comida más nutritiva 

que ingieren cada día. 

La situación de los comedores no sólo está en riesgo por la deuda que la 

provincia mantiene con los proveedores, sino, además, porque los montos que 

paga por cada niño, han quedado desactualizados. De hecho, los dos pesos por 

niño por día, son sustancialmente menores a los casi ocho pesos por niño por 

día que paga, por ejemplo, la Ciudad de Buenos Aires. 

El necesario sostenimiento del servicio de comedores escolares debe estar 

acompañado de un aumento del valor asignado para la comida por día por 

alumno, además de un estricto control en la calidad de los alimentos porque 

está en juego la salud de las alumnas y alumnos de nuestra provincia. 

Por lo expuesto, solicito a los señores diputados la aprobación del presente 

proyecto de Solicitud de Informes. 

H.0 


